

■ “Me adhiero a la exigencia de justicia de la sociedad entera”, dice en su mensaje de Año Nuevo

Trabajar para lograr la paz y liberar a México de la impunidad, promete Peña

ALONSO URRUTIA

En el ocaso de 2014, el presidente Enrique Peña Nieto envió un mensaje de Año Nuevo en el que asume que, como mexicano, se adhiere “a la exigencia de justicia de la sociedad entera. Como primer eje de mi Gobierno, persistiré con determinación para alcanzar un México en paz. Por la seguridad de los ciudadanos y la plenitud del estado de derecho, trabajaremos para liberar a la nación de la criminalidad, la corrupción y la impunidad”.

El mandatario expresó su deseo para que 2015 sea “de renovada esperanza, prosperidad y en paz para todas las familias mexicanas”. En paralelo, la Presidencia de la República difundió un video en el que, con la voz en *off* de una joven, se reconoce que el país ha pasado momentos difíciles y dolorosos: “Extrañamos a los que ya no están aquí, pero tenemos la obligación de salir adelante”.

Con imágenes de las multitudinarias marchas en demanda del esclarecimiento de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, el paso de huracanes y el derrame de tóxicos en ríos, combinadas con escenas de Peña Nieto en convivencia con personas de sectores populares durante sus giras, entre otras, la voz en *off* subraya: “Niños

y adultos, mujeres y hombres, zurdos y diestros, la izquierda o la derecha, todos queremos que a México le va ya bien”.

El video se cierre con la voz en *off* del Presidente que subraya: “Los momentos difíciles ponen a prueba la fortaleza, entereza y grandeza de las naciones. Frente a las circunstancias que nos ha tocado vivir, demostremos, una vez más, la unidad, el carácter y la determinación de los mexicanos”.

Logros de 2014, según la Presidencia

El último día de 2014, la página de Internet de la Presidencia de la República estuvo muy activa, pues también difundió una infografía bajo el título #MéxicoenMovimiento, para describir los logros del país en esta administración:

Se redujo 9.7 por ciento la mortalidad materna entre 2012 y 2013; Naciones Unidas reconoció la reconstrucción en La Parota, Guerrero; en 10 meses de 2014, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes invirtió más que en todo 2013; el cáncer cérvico-uterino se redujo 32 por ciento en la última década; con un mes de antelación, la SCT conectó 65 mil sitios públicos a

Internet, y se entregó la cifra histórica de 884 mil 409 becas en el periodo 2013-2014, entre otras.

En su mensaje de Año Nuevo,

el Ejecutivo asume que 2014 dejó “grandes lecciones” y permitió a México “unirse en causas comunes”, pero ahora, “para quienes tenemos la mirada y la esperanza puesta en el porvenir, el inicio de 2015 es el momento perfecto para renovar nuestros mejores propósitos”, porque estos representan compromisos a futuro.

“Como Presidente de la República, seguiré trabajando con todo el empeño y con toda mi capacidad para llevar a México a mejores condiciones, acompañado siempre del talento de las mujeres y los hombres de este país.” Más adelante, el mandatario refrendó

su compromiso con la niñez mexicana, porque su crecimiento sano, alegre y preparado, dijo, les permitirá ser ciudadanos comprometidos, solidarios y responsables en el futuro.

Durante el video, tras admitir que el país vivió impotencia por hechos muy dolorosos, se destaca la necesidad de salir adelante, pues “como mexicanos somos responsables de lo que pasa en nuestro país. No es una frase, son millones de acciones. México debe cambiar”, y eso ya está en marcha, se asegura en el mensaje difundido por la Presidencia.

“Las malas noticias no pasarán de largo; empezaremos 2015 con el deseo de ser distintos; dividirnos o rendirnos no servirá de nada”.

